

## 8E LETTRE D'INFORMATION 2021 DE LA FÉDÉRATION SUISSE DE NATATION FSN

Madame la Présidente, Monsieur le Président  
Mesdames et Messieurs

Nous avons le plaisir de vous informer des activités de la Fédération suisse de natation en vous adressant notre lettre d'information 8/2021. Veuillez également vous rendre régulièrement à la page web de la fédération.

### COVID-19 - MESURES DE STABILISATION 2021

Dans la lettre d'information n° 4 du 12 avril 2021 et n° 5 de mai 2021, nous vous avons informé des **mesures de stabilisation 2021**.

Dans cette nouvelle enveloppe, la fédération dispose d'un total de près de CHF 8,5 Mio. Cette mesure vise à atténuer les **dommages financiers nets** causés par Covid 19.

Selon les directives de Swiss Olympic, le montant susmentionné est ou était disponible en deux tranches égales (4,2 Mio. chacun).

La deuxième phase, avec 4.2 millions supplémentaires, devrait commencer à l'automne. Dès que nous aurons des informations de Swiss Olympic sur la procédure exacte, nous vous en informerons. Veuillez continuer à visiter notre page web, où toutes les informations seront publiées rapidement.

### COVID-19 – OBLIGATION DE CERTIFICAT

Ces derniers jours, nous avons été très souvent contactés au sujet de l'obligation de certificat qui vient d'entrer en vigueur. La fédération suit par principe les décisions du Conseil fédéral et les directives de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). Elle soutient également la recommandation de vaccination de Swiss Olympic. La lettre de Swiss Olympic ainsi que l'infographique comme soutien actif à la campagne de vaccination de la Confédération se trouvent en annexe. Si vous avez des questions ou si vous ne comprenez pas bien la nouvelle réglementation, veuillez contacter l'adresse suivante : [coronavirus@swissolympic.ch](mailto:coronavirus@swissolympic.ch).

Sur notre page d'accueil, vous trouverez le concept de protection révisé et mis à jour de notre fédération. Veuillez noter que l'exploitant de la piscine règle en dernier ressort l'application de l'obligation de certificat et définit également les groupes de personnes (gardiens de piscine, entraîneurs, etc.) qui sont éventuellement dispensés d'une obligation de certificat. Par conséquent, si vous n'êtes pas sûr, veuillez contacter directement l'exploitant de la piscine.

## SÉANCE DU COMITÉ CENTRAL DU 9 SEPTEMBRE 2021

Lors de sa séance du 9 septembre 2021, le comité central a notamment discuté des sujets suivants :

### BILAN DES JEUX OLYMPIQUES 2020/2021 À TOKYO

Avec 2 médailles de bronze de Jérémy Desplanches et Noé Ponti et une magnifique 6ème place pour le relais 4x200m libre masculin, 3 classements en finale ont été atteints. L'objectif était une place de diplôme. En plus, il y en a eu deux autres 9e places par Antonio Djakovic (400m libre) et Maria Ugolkova (200m 4-nages), une 10e place par Noé Ponti (200m dauphin), la 11e place d'Antonio Djakovic et encore 5 classements en demi-finale, soit un total de 9 demi-finales. Aux Jeux olympiques de Rio 2016, seule une 12e place avait été obtenue par Jérémy Desplanches. Le total de 11 records de Suisse est tout aussi remarquable, car peu habituel à des Jeux olympiques. Il s'agit des Jeux olympiques les plus réussis dans l'histoire de la Fédération suisse de natation. Les pronostics pour Paris 2024 se présentent déjà très bien. La plupart des athlètes actuels seront à nouveau en course.

Le bilan en plongeon est également très positif. L'objectif initial d'atteindre les demi-finales, a été clairement dépassé grâce à la performance de Michelle Heimberg qui s'est qualifiée pour la finale où elle a obtenu une excellente 11ème place. Comme en natation, il s'agit du meilleur résultat jamais obtenu dans l'histoire du plongeon suisse dans une discipline individuelle aux Jeux olympiques.

Le comité central félicite la délégation olympique et est fier d'avoir reçu de nombreuses lettres de félicitations de la part de nos partenaires.

### CONGRÈS DE LA LEN À BUDAPEST

Les deux co-Présidents Bartolo Consolo et Ewen Cameron représenteront la fédération au congrès de la LEN le 25 septembre à Budapest.

### CONGRÈS EXTRAORDINAIRE DE LA FINA À ABU DHABI

Un congrès extraordinaire de la FINA se tiendra à Abu Dhabi le 18 décembre. Il aura lieu lors des championnats du monde de natation en petit bassin. La fédération y sera là-aussi représentée par les deux co-Présidents.

### CONGRÈS ORDINAIRE DE LA FINA À FUKUOKA/ JAPAN 2022

Diving a demandé une modification complète des règlements pour le congrès de la FINA, qui aura lieu à la mi-mai 2022 à Fukuoka, au Japon. L'objectif principal est d'adapter le système de notation afin de permettre le développement de ce sport.

La natation a également soumis une proposition visant à faire passer l'âge de la retraite des juges et des juge-arbitres de 65 ans actuellement à 70 ans.

### FINA DEVELOPMENT PROGRAM 2022

Après que le plongeon a pu bénéficier du FINA Development Program avec \$ 25 000 cette année, le comité central a décidé que Swimming devait soumettre un projet à la FINA pour 2022. La FINA avait annoncé il y a quelques jours qu'il y aurait à nouveau un Development Program dans les années à venir. En fonction du

Governance Standard de la fédération sportive, des fonds allant jusqu'à \$ 30 000 dollars par an et par projet seront attribués.

#### PERSONNEL DU SECRÉTARIAT CENTRAL

A partir du 1er janvier 2022, la fédération disposera d'une nouvelle convention de prestations avec l'Office fédéral du sport (OFSPO). Ce qui signifie également qu'à partir de cette date, chaque discipline sera évaluée individuellement et non plus la fédération dans son ensemble. Ainsi, à partir du 1er janvier 2022, chaque discipline sportive devra se doter de son propre responsable de la formation (RF).

Heureusement, les personnalités suivantes ont déjà pu être engagées pour cette nouvelle tâche :

Peter Gildemeister	RF Diving	à 20%
Daniela Torre	RF Artistic Swimming	à 20 %
Adrian Seemüller	RF Waterpolo	à 20%
Nadine Bronner	RF Swimming/ direction générale	à 60%

En outre, à partir du 1er janvier 2022, la formation sera cogérée. Nadine Bronner (actuellement) sera en charge de tous les thèmes J+S-OFSPO et de la formation des entraîneurs, Vincent Aebscher responsable du programme Learn to Swim, y compris la certification des écoles de natation et du sport pour tous (nouvelle exigence de Swiss Olympic).

Nina Messerli travaillera à 100% pour la formation à partir du 1.10.2021. Elle sera remplacée par Tanja Moos, qui travaillera à 100% pour Swimming.

Sven Pfeuti rejoindra également l'équipe de formation le 1.12.2021, en travaillant à 100%.

Mania Lakomy est engagée par Artistic Swimming à partir du 1.12.2021. Son poste à 100% comprend 70% de sports de performance et 30% d'administration.

Le poste de stagiaire de la fédération est actuellement vacant.

#### NOUVEAU NUMÉRO DE TÉLÉPHONE DE LA FÉDÉRATION À PARTIR DU 1<sup>ER</sup> JANVIER 2022

Avec le changement de provider informatique à la fin de l'année 2021, le système téléphonique devra également être changé. Malgré des discussions avec la Maison du Sport, il n'est malheureusement pas possible de conserver le bloc de numéros actuel. Il y aura donc un nouveau numéro de téléphone pour le secrétariat/fédération à partir du 1er janvier 2022. Dès que le numéro est connu, il vous sera communiqué.

#### ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉS 2022

Veuillez noter que, comme déjà mentionné à plusieurs reprises, la date de l'Assemblée des délégués 2022 a dû être reportée. La prochaine Assemblée des délégués et les assemblées sportives ordinaires auront lieu le **samedi 30 avril 2022 à la Maison du Sport à Ittigen**.

## PROCHAINE SÉANCE DU COMITÉ CENTRAL

La prochaine séance du comité central aura lieu les 6 et 7 novembre au Centro Sportivo de Tenero. Ce workshop de deux jours portera sur les sujets suivants :

- Budget 2022
- Commission d'athlètes
- Concept pour le sport pour tous (exigence de Swiss Olympic)
- Service de signalement central d'éthique et nouveau Code of Conduct (exigence de Swiss Olympic)
- Modifications des statuts en raison des exigences de la FINA et de Swiss Olympic

Nous vous souhaitons, ainsi qu'à vos athlètes, un bon départ pour la nouvelle saison sportive qui, nous l'espérons, se déroulera à nouveau avec des entraînements réguliers, des compétitions passionnantes et en présence de nombreux spectateurs.

Meilleures salutations



Dr. Ewen A. Cameron  
Co-Président



Bartolo Consolo  
Co-Président



Michael Schallhart  
Secrétaire général

- Annexe

msc, 20 septembre 2021